
Giul ianova.  INTERROGAZIONE  SULLA  NECESSITA’  DI
DERATTIZZAZIONE  SUL  TERRITORIO.
Al Presidente del Consiglio Comunale

 

Al Sindaco del Comune di Giulianova

 

 

Premesso che

 

 

–          Numerose sono le segnalazioni che quotidianamente pervengono sulla scarsa pulizia della città e sulla presenza di
topi non soltanto al centro storico ma anche in vie centrali (quali Via Parini);

–          Come più volte sollecitato è necessaria una maggiore attenzione e pulizia in città;

 

 

Alla luce di quanto emerso

 

 

INTERROGA PER CONOSCERE

 

1)      Se è stata effettuata la derattizzazione;

2)      Chi si occupa del servizio e le modalità di affidamento;

3)       Quali  provvedimenti  intende adottare l’Amministrazione comunale per risolvere urgentemente il
problema.

 

Con espressa richiesta di inserimento al prossimo Consiglio Comunale.                                                 Distinti Saluti.

 

Laura Ciafardoni

 Consigliere Comunale

(NCD e FORZA ITALIA)

 

Giulianova, 08 Luglio 2015
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